
D 2024-04-16
R AMIV Vorstand

Protokoll Vorstandssitzung 16.04.2024
Sitzung 16. April 2024, 18:50-21:05, HG F 50.3

Anwesend Samuel Sutanto (SSu), Konstantin Miola (KM), Jonas Lehmann (JL),
Noah Giger (NG), Martin Zahariev (MZ), Thomas Herzog (TH), Stefan
Stefanov (SS), Johannes Zumthurm (JZ), Clemens Walter (CW)

Abwesend Julie Nussbaumer (JN), Benedikt Horn (BH), Jonathan Jelenik (JJ),
Julien Poffet (JP)

Gäste

Sitzungsleitung CW

Protokoll MZ, TH

Clemens begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 2024-04-08
Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium
CW: MR ist heute in zwei Wochen, am 30. April 17:45 auf dem Höngg. Es müssen alle kommen.
Die, die nicht können, müssen eine Stellvertretung finden.

CW: WiegETHs Reminder. Alle Studierende müssten jetzt die E-Mail schon haben, also macht
eifrig Werbung.
CW: VSETH mit Julie und HoPo werden wegen der Vorlesungs-Werbung planen.

NG: Wir gehen nach Strasbourg. 24. - 26. Mai. Ich würde gerne ein Meinungsbild für die
Unterkunft machen. Julie hat mich gebeten, etwas Zentraleres zu finden, aber sie sind einfach
deutlich teurer. Es gibt AirBnBs ausserhalb, die
MZ: Ehm, ehmm
NG: Wir müssen heute keinen Konsens finden, sondern brauchen nur eine Richtung. Wohnung
oder einzelne Appartements? Das OK hat noch keinen Input gegeben.
*Diskussion*

Konsens: Ausserhalb der Stadt ist es gut fürs Vorstands Bonding, aber weniger für die Stadt an
sich. Das OK wird sich das noch genauer anschauen.
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IT
CW: Das Prüfungs-Sammlungs-Wochenende war sehr erfolgreich. ETHOS und HoPo MAVT
haben uns ein bisschen enttäuscht, da niemand von ihnen aufgetaucht ist.
CW: MAVT Pöbel: Es wurden nur 2 Prüfungen insgesamt vom neuen Reglement hochgeladen.
Es sollen Prüfungssammler bestimmt werden.
SS: Bisher gab es keine Prüfungssammler im MAVT.
CW: Wir brauchen die schriftliche Erlaubnis der Profs, um sie hochzuladen. Da die Prüfungen
Eigentum der Profs sind, auch wenn sie öffentlich auf ihrer Website verfügbar sind.
CW: Die PVK Unterlagen müssen uns geschickt werden oder direkt hochgeladen werden. Die
gehören theoretisch uns, und wir haben das Recht, diese auch zu publizieren.
CW: Martin, kannst du Werbung für die neue Prüfungssammlung machen?
MZ: Mach ich.

Kultur
NG: Semesterendevent (SEE). Geld reicht nicht mehr aus. Das Event ist massiv unter-budgetiert.
Dieses Jahr gab es Chaos in der Kommunikation, deswegen wurde auch kein Sponsoring
gefunden. Antrag auf eine einmalige Budgeterhöhung. Danach würde auch noch eine definitive
Erhöhung an der nächsten GV kommen, damit das Event auch in Zukunft vernünftig
durchgeführt werden kann.
*Diskussion*
Folgende Punkte wurden erwähnt:
* Wichtiges und langjähriges Event des AMIVs.
* Es gibt tatsächlich etwas zu feiern.
* Auch wenn das Bier reduziert wird, reicht das Budget nicht.
* Sponsoring für “Sauf-Events” wird immer schwieriger.
* Ziel sollte es nicht sein, möglichst viel Bier auszuschenken, auch wenn dies in den letzten
Jahren der Fall war.
* Statutenkonformität ist fragwürdig.

Beschluss: Traktandum vertagt, wird mit den Revisoren diskutiert.

NG: Zum Pink Friday: Pink Ribbon ist eine Brustkrebs Spendenorganisation, die bei uns gerne
Werbung machen will. Wir werden den QR-Code auf ihre Website am Event zeigen.

Beschluss: Abstimmung für die Durchführung einstimmig angenommen.
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HoPo ITET
TH: PAKETH Kalender wird eingeblendet. Infos für den Vorstand (Vernehmlassung). Siehe
Email.

HoPo MAVT
SS: Wir würden gerne eine Sustainability Liste machen. D.h. spezifische Regeln für Events, damit
sie nachhaltiger gestaltet werden.
NG: Vor allem bei NGs Events versuchen wir das schon. Bei Vegi müssten wir überall das Budget
erhöhen.
SS: Stimme dem nicht zu. Es gibt auch Fleischlose Nahrung ohne Ersatzprodukte.
JL: Wir machen das schon recht gut, Beispiel Skiweekend. Aber bei vielen Events wird grilliert,
bei welchen die Fleischersatzprodukte um einiges teurer sind.
TH: Keine Zustimmung. Wir machen schon genügend, das Budget ist schon knapp, die Zeit der
Kulturis ist stark beschränkt. Klimaschutz ist wichtig, aber die Preis-Leistung dieser Idee ist sehr
schlecht.
SSu: Ich stimme auch zu. Wir machen uns schon viel Mühe. Darauf zu achten, würde zu viel Zeit
und Geld kosten.
** weitere Diskussion **
SS: Ich will dieses Traktandum heute nicht mehr weiter diskutieren. Als ersten Schritt könnte
sich SS einen Wiki Eintrag zum Thema vorstellen.

Beschluss: Alle sind mit einem Wiki Eintrag einverstanden.

** Unterbruch der VS für eine Stunde für eine Umfrage **

Varia
NG: Bitte die Umfrage zu Highway to Hell ausfüllen.

Clemens beendet die VS um 21:05
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